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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE
MADRES Y PADRES DEL C.E.I.P LA ENCINA

(LAS ROZAS, MADRID)

Las Rozas de Madrid, 11 de septiembre

Detalle Convocatoria
Objetivo Reunión Asamblea General Ordinaria
Convocante Junta APA La Encina
Fecha 11 Septiembre 2024
Hora 19:00 horas en primera convocatoria y a las 19:30 horas

en segunda
Lugar Biblioteca y vía Google Meet (link para la reunión se

colgará en la página web y las redes sociales del AMPA)

Asistentes Cargo
Amelia Martínez Sierra
Beatriz Santiáñez
Cyntia Gonzalez
Álvaro Muñoz Presidente
Vanessa González Vivero Vicepresidente
Ángela Twose Tesorera
Beatriz Santiáñez
Verónica Fernández
Ana Escobar
Lucía Bullido
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Antonio Serrano
María Díaz Secretaria
Cristina Pera
Ana SAnz
Leticia Fernández

Pablo Pita

La Asamblea da comienzo a las 19.30 horas, en 2ª convocatoria, con el Orden del Día
establecido y con la asistencia de las personas arriba referenciadas, se inicia la reunión de
la Junta Directiva de la A.M.P.A. del centro educativo La Encina.

Conforme a lo dispuesto en el capítulo III de los estatutos, la reunión resulta válida en
segunda convocatoria.

Preside la reunión Álvaro Muñoz, en su calidad de presidente de la Asociación.

Una vez que se constata la validez de la reunión, se procede a la lectura del siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación del Acta de la última reunión.
2.- Renovación de la Junta Directiva del AMPA.
3.- Evaluación fiesta de fin de curso.
4.- Extraescolares: matrícula curso 2024/2025
5.- Cuentas del Fondo Común por curso y compra de material para el nuevo curso.
5.- Reunión con la Dirección: preparación de temas (talleres, etc.)
6.-Ruegos y Preguntas

DELIBERACIONES

1.- Lectura y aprobación del Acta de la última reunión.

La secretaria el AMPA lee el acta de la reunión anterior y se aprueba sin rectificaciones por
parte de los asistentes.
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2.- Renovación de la Junta Directiva del AMPA.
Se renueva la Junta Directiva con los mismos cargos, por tanto la junta directiva se
mantiene así:

● Presidente: Alvaro Muñoz
● Vicepresidenta: Vanessa González
● Tesorera: Ángela Twose
● Secretaria: María Díaz

El Presidente indica que el año que viene no seguirá. La Tesorera también ha expuesto
que el año que viene estará para ayudar a una persona que haga el relevo porque es un
trabajo delicado y sus hijos dejan el colegio en el 2026.

También se recuerda que es necesario buscar una gestora que nos ayude con los temas
fiscales.

Beatriz Santiáñez se ocupará de gestionar las redes sociales del AMPA, y Leticia
Fernández será representante del AMPA en el consejo escolar.

3.- Evaluación fiesta de fin de curso.
Se aprueba que no se vuelve a contratar la empresa Diversión porque una atracción que
nos instalaron era peligrosa instalándose sobre cemento, y la monitora no paró la
atracción viendo que los niños se estaban haciendo daño, dándose golpes en la cabeza, ni
les indicaba cómo tirarse para evitar el golpe en la cabeza.

4.- Extraescolares: matrícula curso 2024/2025

Cristina Pera indica que no se sabe si va a salir minibasket porque solo hay 2 niños
apuntados. Una asistente de la reunión indica que la actividad de mini-basket no es buena
y que el año pasado se fueron la mitad de los niños a mitad de curso, que la actividad de
rugby era mucho mejor .
Puede que tampoco salgan las actividades de música y movimiento y predeporte los
martes y jueves porque igualmente hay muy pocos alumnos.
En primaria sale todo excepto a lo mejor periodismo, aunque como es una actividad nueva
puede que salga aunque sea con pocos niños porque luego a lo largo del curso se
apuntan.
También se avisa que en fútbol quinto y sexto sobran dos plazas.
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5.- Cuentas del Fondo Común por curso y compra de material para el nuevo curso.
En la pasada reunión se decidió que el AMPA no gestionara más a familias que estuvieran
fuera del fondo por los problemas de pagos que había. Se recuerda que a través del fondo
común se pagan todas las excursiones que realizan los alumnos y el material que usan en
la clase (como en arte). Debido a esto se ha limitado el alcance en material del material
(se han excluido los lápices, bolígrafos etc. ) y se confirmó la decisión con el colegio.
Las tutoras de sexto han llamado a las familias que no pertenecen al fondo y en principio,
salvo alguna excepción, ya están todas las familias dentro del fondo.

Se comenta que faltan padres voluntarios del fondo de 3 años, de las dos clases.

La tesorera, Angela Twose, es quien gestiona el fondo y expone el trabajo general anual
que realiza como tesorera ya que es necesario tener un relevo para el próximo curso:

- Descarga de los ingresos de La Caixa: tiene organizado tablas dinámicas en excel
para preparar el cuadro de ingresos y gastos por clase.

- Realizar las transferencias que le mandan desde el colegio, por parte de los
profesores o por parte los voluntarios de cada clase.

- Comprobar el pago de la cuota como miembro del AMPA de cada familia.

En este punto también se trató las multas que estamos teniendo desde Hacienda por no
declarar el IVA por la contratación de autónomos. Se indicó que tendríamos que hablar con
el colegio para no contratar a autónomos hasta que el AMPA no tenga una gestoría.

5.- Reunión con la Dirección: preparación de temas (talleres, etc.)

En julio hubo varias reuniones con la dirección respecto a los siguientes temas:

Talleres: La Dirección nos indicó que no era conveniente hacer todos los talleres a final de
curso. No obstante los talleres no se pueden planificar ni contratar hasta que no se
conozca si el ayuntamiento dará subvención y la cuantía de ésta.

Concurso de debates y otros concursos que propone el ayuntamiento: respecto al concurso
de debates, nos indicaron que los niños son muy pequeños para apuntarse. Respecto a
presentarse a otros concursos, la Dirección está animada con presentarse pero nos
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indicaron que es difícil llevarlo a cabo porque los profesores y los niños que se presentan
se quedan sin descanso durante meses, ya que lo preparan en el recreo, como ocurrió en
el campeonato de robótica. No obstante se habló de insistir a la Dirección de que lo
incorporen como parte del programa, como presentar al concurso de cuentos las mejores
redacciones de cuentos que se realicen en la asignatura de lengua, o al concurso de
pintura los mejores trabajos de arte.

También se le pidió al colegio que las reuniones de padres las hicieran híbridas,
presenciales y online, pero por ahora siguen haciéndolas presenciales.

El colegio también quiere preparar un huerto, pero no pudieron realizarlo el año pasado y
no tuvieron padres voluntarios para esto.

6.-Ruegos y Preguntas

Se trató una petición que había llegado por email sobre realizar una rebaja en la cuota del
AMPA a las familias monoparentales. Sobre este aspecto se decidió que el AMPA no tenía
recursos para realizar las comprobaciones y gestionarlo, lo mismo que para las familias
numerosas, porque además tendríamos que entrar en cuestiones de protección de datos.

Se expuso que el dinero del fondo estaba subiendo debido al aumento del coste de los
autobuses, y se recomienda que sugiramos al colegio la contratación de la empresa
Vertosa.

También se avisa que TGC va a subir 1 EUR las cuotas de las extraescolares para el
trimestre que viene. Tenían planificado subirlo este trimestre pero el AMPA les indicó que lo
hicieran en enero porque ya estaban publicados desde julio los costes de las actividades.

El colegio presiona para que los monitores especiales lo pague el AMPA. Se decide que en
este caso, el colegio debería pagar la cuota de las familias que no pueden pagar el fondo
común, ya que el fondo común es un gasto escolar en horario lectivo e integrado en el
programa.
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Fdo. Álvaro Muñoz
Presidente

Fdo. María Díaz Ley
Secretaria


